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新型コロナウイルス感染防止対策により休会
臨時号　2020．8．18

●新しい生活様式を鑑みたクラブの集まり方試行事業「つどい」
12：00  開場
　▶コーヒーサーブ・自由懇談
12：30「つどい」　開始
　▶会長挨拶
　▶今週のお誕生祝い

　▶報告・連絡
12：45「つどい」　終了
引き続き、同会場にて
●「会員スピーチ」（クラブ奉仕委員会　例会運営委員会）
12：45　開始
　「コロナと共に。いつまで続く？」
　　一般財団法人　近畿健康管理センター　
 理事長　木村　　隆さん
13：30　終了

幹　事　報　告
▪大津ロータリークラブからの連絡事項
　・８月４日㈫開催の定例理事・役員会承認事項

　①退会会員承認の件(森上　和昌さん)
　②新入会員推薦の件（１名）
　③新入会員配属委員会及びカウンセラーの件（２名）
　④次年度理事指名委員会の設置の件
　⑤第78回滋賀県下RC合同親睦ゴルフ大会の補助金の件
　⑥途中入会の年会費徴収額の件
　⑦ニコニコ箱発表の順番について
　⑧ホームページの更新事業報告
　⑨新入会員スピーチとビデオレター作成（７/７.７/21）

事業報告
　⑩退会会員の記念品の選定事業報告
　⑪創立70周年記念式典例会開催事業計画の件
　⑫創立70周年「物故者慰霊法要」事業計画の件
　⑬年報合冊製本事業計画の件
　⑭歴代年報のデーター保存事業計画の件
　⑮上期出席100%優秀会員表彰及びホームクラブ100%出席

表彰事業計画の件
　⑯新年度懇親会並びに新入会員歓迎会事業計画の件
　⑰事業所見学の件

◆ 誕生日を迎えて ◆
� 草野　　勝
　伝統ある大津ロータリークラブに入会させて頂きはや
４年になります。例会時に皆様より３回バースデイソン
グとともにお祝い頂きました。100名を超える方々にお
祝いしていただけることは、なかなか御座いません。感
動です。50歳を超えて元気に過ごせているのは、丈夫な
身体に産んでくれた母だと感謝しています。来年の誕生
日も皆様にお祝いしていただけるようにロータリー活動
に励み、健康な身体を維持出来るようにしたいと思いま
す。これからも宜しくお願い致します。

2020年 ロータリーカレンダー
８月19日㈬

20日㈭ びわ湖大津プロバスクラブはコロナウイルス感染予防
対策の為休会

21日㈮
22日㈯
23日㈰
24日㈪
25日㈫ 大津RC休会
26日㈬

27日㈭ 大津RAC8月第2例会「アクトについて知ろう」19：30
～20：30　於�大津市旧大津公会堂

28日㈮
29日㈯
30日㈰
31日㈪

９月１日㈫

大津RC休会　大津RC「つどい」12：30～�於�琵琶湖
ホテル3階「瑠璃」/9月定例理事役員会�11：00～�於�琵
琶湖ホテル3階「オレンジ・ブラウン」/会員スピーチ
「2025年大阪・関西万博の現状と展望」株式会社関西
みらい銀行�会長�橋本�和正君

２日㈬
３日㈭
４日㈮

５日㈯ 第1回青少年奉仕担当者会議�14：00～16：00　Zoom
を使用したWEB会議

６日㈰
７日㈪
８日㈫ 大津RC休会

　⑱米山奨学委員会担当例会の件
　⑲事務局の夏季休局の件

第2650地区
大津ロータリークラブ 週報　
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会　長　山本　勝義
『この世へ  なにをしに来たのか』

　皆様にはご先祖様の追善供養等、お盆の諸行事を終えら
れ、感謝の心で過ごされた事と存じます。
　さて、21世紀も20年が過ぎました。経済的にも、政治的
にも我が国だけでなく、世界中で混迷が続いておりますが、
この後どうなることやら…。そんな思いの時、「私たち人
間が生きている意味、人生の目的はどこにあるのか」と、
お盆を迎える準備の墓掃除をしながら、ふと考えたり致し
ました。最も根源的といえるその問いかけに、かつて学び
の機会を与えて頂いた稲盛和夫氏は「心を高める」こと、「魂
を磨く」ことにあると答えておられます。
　生きている間は、欲におぼれ、迷うのが人間という生き
物の性です。ほっておけば、私たちは限りなく財産や地位
や名誉を欲しがり、快楽におぼれかねない存在であります。
　しかし、現実に生きていく限り、衣食住が足りていなく
てはなりませんし、暮らしていけるだけのお金も必要です。
　立派な人生を夢見て、立身出世を望むことも生きていく
ひとつのエネルギーとなるだけに、一概に否定すべきもの
ではないかもしれません。
　しかし、そういうものは現世限りのもので、いくらたく
さん溜め込んだとしても、どれひとつとしてあの世に持っ
ていくことはできません。
　この世のことは、この世限りで、一旦精算しなければな
らないのです。そのような中で、たったひとつだけ滅びな
いものがあるとすれば、それは「魂」というものなのでは
ないでしょうか。
　死を迎える時に、現世で創り上げた地位も名誉も財産も
すべて捨てて、「魂」だけ携えて、新しい旅立ちをしなく
てはなりません。
　だから「『この世へ なにをしに来たのか』と問われたら、
私は『生まれたときより、少しでもましな人間になる。す
なわち、わずかなりとも美しく、崇高な魂を持って死んで
いくためだ』と答えます」。これが稲盛和夫氏のことばで
あります。
　俗世間に生き、さまざまな苦楽を味わい、幸不幸の波に
洗われながらも、やがて息絶えるその日まで、倦まず弛ま
ず一生懸命に生きていく。
　そのプロセスそのものを磨き砂として、自分の人間性を
高め、精神を修養し、昨日よりましな今日であろう、今日
よりよき明日であろうと、日々誠実に努め続ける。
　その弛まぬ作業、地道な営み、つつましき求道に、私た

ちが生きる目的や価値が確かに存在しているのではないで
しょうか。
　生きていくことは、得てして苦しいことの方が多いもの
です。今の時代、特に難しいことばかりです。
　こんな社会情勢だからこそ、稲盛和夫氏のことばに改め
て深く感銘を受けております。
　昨今、多くの人々が、豊かさの中でそれを実感できずに
生きています。私の人生を振り返っても、自分の払った努
力の何分の一かでも成果が得られれば上々で、いくら努力
をしても、何の成果も手にすることができない事の方が多
くありました。それは、自分の行い相応、あるいはそれ以
上の見返りを期待し、求めていたのかもしれません。
　10年程前、和歌山県に出向いた時に、1890年に和歌山県
沖で難破したトルコの軍艦「エルトゥールル号」のお話を
伺いました。その時、近くの大島の住民は、流れ着いた68
人の乗組員たちを、自らの貧しい生活を顧みず、自分たち
の大切な食べ物まで提供して親身に世話をしました。この
ことを聞かれた明治天皇は、医師団を派遣され、遭難者に
手厚い看護をした上に、船を手配してトルコまで送り返し
てあげられたそうです。
　しかし、この話は後日談があり、1985年にイラクとイラ
ンが戦争を始めた時、イラクはある時刻以後、イラク上空
の飛行機をすべて撃ち落とすと宣言しました。他国は引き
揚げを完了しましたが、日本は対応が遅れ、数百人の日本
人が取り残されてしまいました。
　その時、飛行機を派遣して残された日本人を送り返して
くれたのがトルコでした。これはかつての大島の住民の行
いに対する恩返しだったのです。
　およそ100年の時が過ぎております。世の中を良くする
ためには、たとえ自分に何の見返りがなくても、善きこと
を思い、善き行いを積み重ねて、世の中に善の循環をもた
らすことが大切だという教訓だと思います。
　結局、今の政治や経済の状況を見ても、国や企業の為に
も、100年後に期待して、人を育てることしかないのでは
ないかと思うのであります。
　私は、ロータリーの奉仕は社会や地域の為、またクラブ
の為と言っておりますが、結局は自分自身を高める為、育
ててもらっていることになるのだと、墓の前で御先祖様に
感謝しつつ、心新たに感じ入った、真夏のひと時でした。

公　　示

大津ロータリークラブ細則第14条第1節3項により理事会において承認されました上記1名の方から同4項に従い入会申し込
み書の提出がありましたので同5項により8月18日付けをもって会員の同意を要請致します。
尚ご意見のある方は本日より7日以内に幹事まで書面にてお申し出下さい。



NEW　FELLOW 8月4日入会

青少年奉仕委員会　委員長　木村　　隆
　会長から青少年奉仕委員長就任打診を頂いた際、真っ先に確認したのはその具体的役割。７月に子供たちを集め
て琵琶湖と触れ合うイベント開催と聞き、例年の行事を踏襲すればよいかと、気楽に引き受けさせて頂きましたが、
新型コロナウイルス感染症流行で見直しとなっています。
　現在は小康状態ですが、いつ第２波が来るのか、いつ終息するのか、誰にもわかりません。そうであるなら、当
面この状況が続くとして、何をすればよいのか考えることにしました。事業の目的は、大津の自然、文化を理解し、
愛し、維持する人材育成と思います。私は、大津で生まれ、育ち、その良さは理解しているつもりでしたが、この
自粛生活の中で改めて、その魅力を実感しています。今感じていることを子供たちに伝える、これがすべてだと思っ
ています。制約のある中、どのようにしてこの目的を達成するか、皆様のアイデアをお待ちしております。
 （2020年６月18日記）

■青少年奉仕委員長を拝命して

　会員 芝野桂太郎氏が去る8月11日にご逝去されました。享年85歳でした。
　芝野氏は、昭和52年9月6日に当クラブに入会されて以来、43年間ロータリアンとして
ご活躍され、2003-04年度には第54代会長として、誠心誠意クラブの為にご尽力を頂きま
した。
　2005-06年度のクラブ創立55周年記念事業では、事業委員長として成功裏に収められま
した。
　そして、2012年からはクラブ研修リーダーとして会員への知識向上に努めて下さいま
した。また、同好会活動にもご尽力を頂き、ガバナー杯野球大会では優勝に導くなど、

多大なご貢献をされました。
　茲に謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
　尚、通夜・告別式につきましては御親族様のみにて執り行われました。

訃　報



■ニコニコ箱
・お暑い中、「つどい」にご参加賜りありがとうございました。

コロナ禍の最中、ご自愛くださいませ 山本　勝義君
・つどいのご開催有難うございます。皆様お世話様です
 和田　知子君
・梅雨もあけ、暑い日が続く毎日ですが、つどいで皆様と会

える事を楽しみにしています 佐々木芳典君
・新入会員スピーチをさせて頂きます 深尾　雅章君
・新入会員スピーチ、ご清聴ありがとうございました
 北村　幸弘君
・本日は新入会員スピーチさせていただき誠にありがとうご

ざいます 斉藤　達雄君
・深尾　雅章さん、北村　幸弘さん、斉藤　達雄さん、スピー

チありがとうございました 山本　勝義君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、新入会員スピーチ、あり

がとうございました 七黒　勝士君
・深尾様、北村様、斉藤様、スピーチありがとうございます

 木村　　隆君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、新入会員スピーチ、あり

がとうございます 川戸　良幸君
・新入会員スピーチありがとうございました 中堀　敏信君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、新入会員スピーチ、あり

がとうございました 近藤　久人君
・新入会員スピーチありがとうございます 牧　　春彦君
・深尾　雅章様、北村　幸弘様、斉藤　達雄様、新入会員ス

ピーチありがとうございます 小林　洋之君
・深尾様、北村様、斉藤様、スピーチお疲れ様でした
 岡井　克之君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、新入会員スピーチありが

とうございます 鈴木　竜哉君
・深尾　雅章さん、北村　幸弘さん、斉藤　達雄さん、新入

会員スピーチ御苦労様です 新庄　博志君
・深尾君、北村君、斉藤君、スピーチ、勉強になりました
 福島　行宏君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、新入会員スピーチごくろ

うさまです 木村　和央君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、新入会員スピーチありが

とうございました 板倉　一浩君
・深尾さん、斉藤さん、新入会員スピーチありがとうござい

ました 濵﨑　達弥君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、新入会員スピーチありが

とうございました 松山　延寿君
・深尾さん、北村さん、斉藤さん、スピーチありがとうござ

いました 橋本　真紀君
・深尾様、北村様、斉藤様、新入会員スピーチありがとうご

ざいました 伏見　健一君
・伝統と歴史のある大津ロータリークラブに入会させて頂き

ありがとうございます。何卒宜しくお願い申し上げます
 藤川　幸一君
・入会させていただき初めて参加しましたが、勉強になりま

した。ありがとうございました 高木　洋介君
・藤川　幸一さん、高木　洋介さん、ご入会おめでとうござ

います。これから宜しくお願い致します 山本　勝義君
・藤川さん、高木さん、入会おめでとうございます

 大林　一郎君
・藤川　幸一さん、高木　洋介さん、ご入会、おめでとうご

ざいます。ロータリーライフを楽しんで下さい
 川戸　良幸君
・高木　洋介様、藤川　幸一様、御入会おめでとうございま

す 内田健一郎君
・藤川様、高木様、入会おめでとうございます
 西居　基晴君
・退会をさせていただいて。残念ですがありがとうございま

した 森上　和昌君
・森上さん、退会残念です。富山にてご健勝にご活躍下さい
 山本　勝義君　杉野　善彦君　川戸　良幸君
・山極さん、監査ご苦労様でした 村田　健二君
・会計監査、会計報告を終えて 山極　良太君
・暑中お見舞い申し上げます！ 齊藤　壽一君
・前回は新入会員スピーチ、キャンセルして申し訳ありませ

んでした。全快しました 深野　裕一君
・暑中お見舞い申し上げます 前田　義和君
・週報に拙文を掲載頂きましたが、状況が変わりつじつまが

合わなくなりました 中村　智禄君
・お誕生日の皆様、おめでとうございます 吉居　龍治君
・誕生日自祝！ 服部起久央君
・妻の誕生日を祝っていただいて 磯田　隆雄君
・最愛改め最恐？の妻の誕生日をお祝い下さり感謝を申しあ

げます 中井　　正君
・妻への誕生日プレゼントありがとうございます
 津田　浩志君
・妻の誕生日をお祝いいただき、ありがとうございます
 谷　　祐治君
・妻の誕生日をお祝い頂いて！ 田中　　満君
 小　　計　48件　80,000円　
 （本年度累計　177件　413,000円）
■ロータリー財団寄付金
準ポールハリスフェロー
・入会させていただいて 藤川　幸一君（累計＄100）
・入会させていただいて　 高木　洋介君（累計＄100）
 小計　＄200　
 （本年度累計　＄300）
■米山奨学寄附金
準米山功労者
・入会させていただいて 　藤川　幸一君（累計12,000円）
・入会させていただいて 　高木　洋介君（累計12,000円）
 小計　24,000円　
 （本年度累計　34,000円）
■21世紀ファンド寄付金
・入会させていただいて 　藤川　幸一君
・入会させていただいて 　高木　洋介君
 小計　26,000円　
 （本年度累計　36,000円）

国際ロータリー為替レート　2020年8月
1ドル＝105円
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